

Tu seras toujours dans nos cœurs et nos pensées.

Dans la nuit du 28 mars 2012, s'en est allé sereinement, à l'hôpital de Martigny,

Monsieur Georges TILLE

1944

Sont dans la peine:

Sa compagne Lydia **Favre**, à Evionnaz;

Sa fille Françoise et son fils, à St-Cergue;

Son fils Michel et ses enfants, à St-Cergue;

Leur maman Ginette, à Gland;

Sa sœur Irène et son beau-frère Claude **Jaquier** et

leurs enfants et petits-enfants, à Penthalaz

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Pour respecter ses derniers vœux, l'adieu à Georges a eu lieu dans l'intimité, suivi de la crémation.

Adresses de la famille: Lydia Favre, chemin du Camping, 1902 **Evionnaz**

Françoise Tille, route d'Arzier 16, 1264 **St-Cergue**